

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Johan Bodnar
Pressesprecher

Telefon
(03334) 64 – 512
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

e-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 171/19 vom 16. August 2019

Die Band von nebenan im „Kopfkino“ am 21. August 2019 zu sehen

Die Komödie „Die Band von nebenan“ von Regisseur Eran Kolirin, ist am Mittwoch, dem 21. August 2019, im Rahmen der Reihe „Kopfkino für Alt und Jung“ zu sehen.

Ein ägyptisches Polizeiorchester aus Alexandria ist zu einem Kulturfest in Israel eingeladen. Als die Musiker am Flughafen in Tel Aviv ankommen, ist jedoch niemand da, um sie in Empfang zu nehmen. Colonel Tawfiq Zacharya und seine Musiker beschließen, mit dem Bus zum Zielort zu gelangen.

Jedoch spricht er den Zielort falsch aus und so landet das Orchester im verschlafenen Provinznest Beit Hatikva statt in Petah Tikva. Dort gelingt es den arabischen Gästen sowie den Israelis die anfängliche Scheu abzulegen und die kulturellen Barrieren langsam zu überwinden.

Zu sehen ist der Film „Die Band von nebenan“ am Mittwoch, dem 21. August 2019, um 15 und um 18 Uhr im Saal des Bürgerbildungszentrums Amadeu Antonio, in der Puschkinstraße 13. Der Eintritt ist frei.